

# *Cinq Médailles d'or ont été remportées mercredi aux Vè Jeux Panaméricains de Toronto*

---



Les sportifs cubains Lorenzo Pérez, Ernesto Blanco, Omara Durand, Yunidis Castillo et Leinier Savón ont dédié au leader de la Révolution, Fidel Castro les médailles d'or qu'ils ont gagnées mercredi aux V Jeux Parapanaméricains de Toronto pour tout ce qu'il a fait.

Ces résultats ont porté à 13 le nombre de médailles d'or cubaines et aujourd'hui notre délégation célèbre le 89è anniversaire de Fidel par une cérémonie dans la cité sportive de la ville canadienne.

Le nageur Lorenzo Pérez, a été le premier à remporter le titre et il est l'auteur du second record mondial de Cuba dans ces Jeux avec un temps d' 1:04.60 minute aux 100 m nage libre S6, pour effacer celui de 1:05.45 établi en 2009, par le Suisse Anders Olsson à Reykjavik, en Islande.

Au stade de York ,Ernesto Blanco aux 400 m T46 (49.07 secondes), Omara Durandaux 400 m T12 (56.96), Yunidis Castillo aux 100 m T46 (12.49) et Leinier Savón aux 200 m T12 (22.06), ont remporté chacun une médaille d'or.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/65662-cinq-medailles-dor-ont-ete-remportees-mercredi-aux-jeux-panamericains-de-toronto>



**Radio Habana Cuba**